800 Personas Desaparecen al Estallar Oleoducto en URSS

Moscú, junio 4 (AP).— Un oleoducto estalló al amanecer del domingo en la región central de la Unión Soviética y arrojó un "tornado de fuego" sobre dos trenes con 1.200 pasajeros, dijo la agencia oficial de noticias soviética Tass, y agregó que unas 800 personas han desaparecido.

El desastre motivó una visita de emergencia del Presidente Mijall S. Gorbachev y otros dirigentes, dijo Tass.

La agencia no dio número de muertos, pero calificó el accidente como "una enorme catástrofe" y "una tragedia terrible".

El oleoducto, que trasporta gas licuado y en esa zona avanza paralelo a las lineas del ferrocarril, estalló a la 1:14 de la madrigada (19:14 GMT del sábado), en los momentos en que dos trenes de pasajeros estaban cruzando en direcciones opuestas. dio Tass.

Agregó que el accidente ocurrió en los Montes Urales, entre las ciudades de Ufa y Asha, a unos 1200 kilómetros al sudeste de Moscú.

El alcalde de Ufa, Mijail A. Zaitsev, dijo que 400 de los heridos eran trasladados a esta ciudad, que según él se encuentra a unos cien kilómetros al oeste del lugar del accidente, pero no dio ninguna cifra de muertos.

"Helicópteros están llegando constantemente con más heridos", dijo en una entrevista telefónica.

Por su parte, Tass Informó de

-Favorpase a la página 27.



AUXILIAN A VICTIMAS. Pekin, junio 4.— Ciudadanos chinos auxilian a victimas de la represión de las tropas chinas, el sábado, en la plaza de Tian Anmen. Las conducen a centros hospitalarios en todo tipo de transporte. (Reuter)

RESUMEN MUNDIAL

Atenas

Designan Sucesor del Fallecido Ayatollah Khomeini



ATENAS, junio 4 (UPI).— El presidente All Khomenel fue escogldo el domingo como lider de Irán, informó la agencia noticiosa oficial de la República Islámica en un despacho urgente desde Teherán.

desde Teherán.

All Khomeini
El anuncio fue hecho menos
de 24 horas después de la muerte del Ayatollah
Ruhollah Khomeini, quien encabezó la revolución que derrocó al Cha hace 10 años y estableció la República Islámica

Londres

Thatcher Condena Sangrienta Represión en China

LONDRES, junio 4 (EFE).— La Primera Ministra británica, Margaret Thatcher, manifestó el domingo 'el profundo shock y condena' del gobierno y pueblo británicos ante la matanza de Pekin por disparos indiscriminados del ejército contra manifestantes.

"Estamos profundamente preocupados por las noticias de Pekin y apesadumbrados por los disparos indiscriminados sobre personas sin armas", añadió la Primera Ministra.

Thatcher manifestó que su gobierno ve "los
—Favor pase a la página 27.



AYUDAN A SOLDADO. Pekin, junio 4.— Manifestantes ayudan a un soidado que conducia un tanque y que fuera herido durante enfrentamientos en Pekin, cùando tropas chinas reprimieron a estudiantes en la piaza de Tian Anmen, el sábado. (Reuter).

C. Rica Insiste en Nuevo Acuerdo de Café en OIC

San José, junio 4 (ACAN-EFE).— El ministro de economia de Costa Rica, Luis Diego Escalante, partió el domingo hacia Londres, Inglaterra, dispuesto a insistir ante la Organización Internacional del Café (OIC) en la necesidad de un nuevo acuerdo cafetalero, a pesar de la oposición de Brasil y Colombia, los mayores productores mundia-

La posición costarri--Favor pase a la página 61.

Ejército Chino Califica de Victoria Represión Militar

PEKIN, junio 4 (EFE).— Los medios informativos oficiales chinos calificaron, el domingo, la represión militar de "gran victoria en la lucha contra los disturbios", mientras algunos cadáveres permanecian aún

en las calles de Pekin y en barrios periféricos ardian tanques y camiones del ejército.

El "Diario del Ejército" y los comunicados oficiales insistieron en afirmar que el

-Favor pase a la página 61.

Bush se Une a Condena por Represión Militar en China

KENNEBUNK-PORT, Estados Unidos, junio 4 (UPI).— El Presidente George Bush, deploró el domingo "profundamente" la decisión del gobierno de Pekin de utilizar la fuerza contra los manifestantes. En un comunicado formal, divulgado por la Casa Blanca, Bush urgió al gobierno chino a que vuelva a utilizar medios no violentos para enfrentar el descontento civil que ha

-Favor pase a la página 25.

Gobierno y Militares Temen 'Argentinización' en Brasil

RIO DE JANEIRO, junio 4 (UPI).— El gobierno y los militares brasileños miran con aprensión los sucesos de Argentina, mientras los especialistas señalan que crece el peligro de que la inflación en ascenso desemboque en Brasil en una crists similar

crisis similar. Según el Journal do Brasil, fue por razones de seguridad nacional que la cúpula militar presionó a las autoridades del Banco Central de Brasil hasta lograr que se prohibieran las sociedades de pequeños inversionistas para compra de oro, las cuales, desde

-Favor pase a la página 29.

Acuerdan Liberalización de Mercados Mundiales

LA HAYA, junio 4 (EFE).— Estados Unidos, Canadá, Japón y la C.E. se mostraron, el domingo, de acuerdo en liberalizar los mercados mundiales por medio de negociaciones en el marco de la "ronda Uruguay" que concluirá a finales de 1990, informaron fuentes de la C.E.

Los representantes de esos cuatro bloques comerciales, Carla Hills (Estados Unidos), John Crosble (Canadá), Shlgeo Muraoka (Japón) y el vicepresidente y comisario de relaciones exte-riores de la C.E. Frans Andriessen, discutieron, en La Haya, la clausula aplicada por EE. UU, para Imponer represallas económicas a los países que "levan-

productos

Sobre la "lista negra" de países que "obstaculizan las exportaciones norteamericanas", y entre los que se encuentra incluido Japón, Carla Hills dijo que su país había utilizado la legislación de que dispone (clausula "super 301") para "contribuir a abrir los mercados".

Por su parte, el representante japonés confirmó el deseo de que las negociaciones sobre ese punto continúen dentro del Acuerdo General de Aranceles Aduaneros y Comercio (GATT) que se desarrollan en Ginebra, al mismo tiempo que señaló la necesidad de seguir manteniendo contactos bilaterales.



VIGILAN PLAZA. Pekin, junio 4. — Estudiantes armados con varillas patrullan los alrededores de la plaza Tian Anmen, luego que fueran víctimas de una cruel represión del ejército rojo. Más de mil personas murieron y numerosas más resultaron heridas. (Cable-foto AP).